

NARRI NARRO!

Heute hat unsere SMV wieder eine tolle Party organisiert! Matze, ehemaliger Schüler und jetzt auf dem Fischerhof lebend, hat uns die Musik aufgelegt! Hervorragend! So konnten wir tanzen!

Jede Klasse hatte eine eigene Kostümierung. Über den roten Teppich kam man auf die Bühne, dort wurden Tänze aufgeführt.

Frau Knab musste gleich zu Beginn den Schulschlüssel hergeben- Es gab auch viel Besuch, bevor wir alle leckere Wienerle mit Brötchen bekommen haben, die die C2 gekocht haben: die Hansele tanzten mit uns und ein seltsamer alter Mann tauchte auch auf.

Eine lustige Feier!

NARRI NARRO



